

# Der 1. Schulbesuch

Am Dienstag, den 24.06.2025 ist es soweit, wir besuchen die Gerhardingerschule zum Probeunterricht. Voller Vorfreude und auch etwas Aufregung und Anspannung machen wir uns auf den Weg



Im Schulhaus angekommen werden wir von Frau Drindl der Rektoren begrüßt.

Schließlich dürfen wir am Unterricht einer 1. Klasse mit Frau Gschwendter teilnehmen.

Nachdem jedes Kind einen Platz gefunden hat geht es los. Wir erarbeiten gemeinsam ein Arbeitsblatt.



Nach der zweiten Schulstunde ist die große Pause – auch die lassen wir uns nicht entgehen. Wir sind auf der großen Dachterrasse und probieren natürlich gleich die Rutsche aus.



Wir sind uns einig – ein schöner Tag – wir freuen uns schon riesig auf die Schule.